



Die „East Frisian Liners“ SV Hage



Mit circa zehn Frauen startete die neu gegründete Line-Dance Gruppe des SV Hage im Oktober 2016. Mittlerweile sind es über 30 tanzbegeisterte Frauen, die sich von der Faszination dieser Tanzart anstecken ließen!

Tänzerische Vorkenntnisse sind hier nicht erforderlich. Die Schrittkombinationen werden in Reihenformationen ohne festen Partner-/in zu Country-Musik, aber auch zu anderen Musikrichtungen wie Rock, Pop, Schlager, Oldies, aktuellen Charts und Funky-Musik getanzt!

Als Übungsleiter konnte der SV Hage das Ehepaar Christa und Wolfgang Reinhart gewinnen. Er war bereits acht Jahre Linedancer in Regensburg. Seit einem Jahr wohnt das Ehepaar in Hage.



Für alle dessen Interesse geweckt wurde – Vorabinformationen sind telefonisch bei Wolfgang Reinhart unter der Rufnummer 0 49 31/983 52 35 zu erhalten.

Freuen würde sich das Ehepaar Reinhart – als auch die gesamte Gruppe – wenn sich auch Männer hinzu gesellen würden!

Trainingszeit: Jeden Montag in der kleinen Turnhalle, Bahnhofstraße, 19:00 bis 21:00 Uhr.

Mitzubringen sind: Luftige und bequeme Kleidung, Jazz-dance-, Gymnastik- oder Turnschuhe. ■



Fotos: Erwin Christians